子でもろころ

西川副小学校だより

第3号



学校教育目標:よく学び 助け合う 元気な子の育成 ~かしこく やさしく たくましく 笑顔輝く西っ子~ 自分を大事に そして人を大事に! 自分で考え、動きます!

令和5年5月8日 文責 校長 大石 文枝

子どもの健やかな成長を願って

ゴールデンウイークが終わり、子どもたちも普段の生活リズムを取り戻しています。

お忙しい中、家庭訪問にご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。時間も短時間で限られていて、なかなか十分な話し合いは難しかったかもしれませんが、これを機に担任とよりよい関係を築いていただければと思っております。何か、ご心配なことがあれば、どうぞ担任または、学校の方にご連絡ください。保護者の方々と解決に向けて力を合わせていきたいと思っています。

さて、子どもたちは新しい環境に慣れてきた頃です。この頃は特に、日々の生活の中で思い通りにならないことにもたくさん出会います。勉強のこと、遊びのこと、友達関係など、むしろ思い通りにならないことの方が多いのかもしれません。

そういう時に、どのように折り合いをつけていくのか、折り合いのつけ方を学ぶことは、生きていくためにはとても大切なスキルです。この折り合いのつけ方のスキルを獲得していくには、やはり様々な体験をし、たくさんの人と関わることが大切です。いろいろな体験や遊びの中で、譲り合いや大目に見ること、あきらめないで努力することを通して、今までできなかったことができるようになり、がんばる力や我慢する心、人に感謝する心等を身に付けていくと思います。

我々大人は、思い通りならないことを一つ一つ乗り越えながら、子どもたちは成長していくということを心に留め、慣れてきた時期だからこそ、子どもたちの小さな変化を見逃さないようにしたいものです。張り切っていた気持ちが何かでつまずき気持ちが落ち込んだり、慣れてきたためにかえって自分勝手なルールや思い込みで行動したり、心ない言葉で友達を傷つけたりすることもあります。子どもの健やかな成長のためには、子どもの様子に目を配り温かく見守りながら、時期を逃さず、アドバイスをしていくことは大人の役割です。どうぞよろしくお願いします。

◆授業参観、学年懇談会、PTA総会開催◆

5月2日(火)は今年度初めての授業参観と学級懇談会、また3年ぶりのPTA総会を開催しました。お忙しい中にご参加いただきありがとうございました。私も授業参観を見て回りましたが、保護者の方がいらっしゃっているので、特に張り切って学習に臨んでいた子どもたちが多かったように感じました。また、学級懇談会では、和やかな雰囲気の中で話し合いが進んでいたようでした。更に、その後PTA総会も行いました。議事進行もスムーズで、議事内容全てご承認いただけました。最後まで残っていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。役員の皆様におかれましては、この日のために話し合いや印刷等の準備、また当日の会の運営、本当にお疲れ様でした。



2年生: カタカナで書く言葉



4年生: あなたはどうする?



5年生: 玉結び、玉止め

◆ | 年生を迎える会◆

4月28日(金)に「1年生を迎える会」を行いました。会は、 1年生が6年生と手をつないで入場し、集会委員会の「なかよく え がおで たのしもう!」のめあてでスタートしました。「さんぽ」の 歌を全校で歌って気分をあげ、縦割り班に分かれて、「ぐにゃぐにゃ めいろ」で遊びました。6年生は、1年生と一緒に走ったり、戻る



やさしく肩に手を添えて

1年生を迎えに行ったり、途中で「がんばれ」と励ましたりと下級生のお世話をよくしてくれていました。6年生のおかげで、めあての達成ができました。

◎川副地区安全マップと西川副校区安全マップ下じきの寄贈◎

先日、佐賀市南商工会青年部と女性部の方から、川副地区の安全マップと西川副校区の安全マップ下じきを寄贈していただきました。子どもたちの安心・安全を守る地域の皆様のお心遣い、大変ありがたいです。ありがとうございます。安全マップは、校内に掲示し、下じきは、子どもたち一人一人に配布しました。この川副地区のマップには、緊急の時に子どもたちがかけこめる事業所が139か所、掲載されています。下じきとして配布した西川副校区の安全マップにも、実際の登下校の時に困ったことがあったらかけこめる事業所が34か所あります。全校放送で、自分の通学路で「何かあった時にかけこめる場所だから、確認をしておきましょう。」と伝えています。子どもだけでは確認が難しいところもあるでしょう。ご家庭の方でも、子どもたちの安全のために、一緒に確認をしていただきますようにお願いします。



校区の安全マップ下じき

☆計画委員会が考えた「じゃんけん!あいさつ運動」実行中!☆

子どもたちが自主的に考えた「あいさつ運動」です。当番の日には、早めに家を出るように声を かけていただくと時間いっぱい取り組むことができ、達成感も味わうことができると思います。

